

# Mi Horóscopo De Hoy Leo Económico, Tarot Del Amor Aries Septiembre

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 15 Noviembre de 2022

40 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Clarividencia, curación, adivinación de todo tipo, fuerte (amor, dinero, magia, cargo por atractivo y sexualidad femenina, rito de iniciación rápido para adelgazamiento y limpieza). Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;); ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HORÓSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries cuando tienes un objetivo nada ni nadie te puede detener, mejor recomendarles que no se interpongan. El amor. La confianza con que puedes entregarte al amor es la más efectiva protección contra las preocupaciones: el romanticismo ayuda a olvidar las tensiones. La economía. Te asaltarán dudas o temores indefinidos con respecto a la profesión, necesitarás redoblar tu paciencia y tu confianza en ti mismo, esfuérzate. Su salud. Debes encontrar tiempo para descansar, el exceso de actividades puede influir en tu estado de ánimo. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Tauro puede estar enamorado pero a la vez ser la persona más distante del mundo, todo depende de cómo lo trates. El amor. Un día positivo y animado; tendrás una excelente predisposición a la comunicación, tu faceta más positiva te ayudará a concretar objetivos sentimentales; quienes estén en pareja, encontrarán gratas renovaciones en la vida sentimental. La economía. En el plano de tus ocupaciones, renueva ciertos criterios un tanto conservadores que están impidiendo que avances en el trabajo como mereces. Su salud. Molestias en las articulaciones. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Géminis a veces tiene problemas de concentración porque tiene mil cosas en la cabeza. El amor. Etapa de decisiones profundas y sentidas confesiones: la planificación de un futuro en común se convierte en una amorosa necesidad para la pareja. La economía. Sentirás una tendencia muy positiva hacia nuevas actividades que te permitirán ampliar tus horizontes profesionales; apuesta a tu capacidad para la transformación. Su salud. Cuida las vías respiratorias, especialmente ante los cambios estacionales. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Cuando Cáncer pierde el control, es capaz de destruir todo lo que esté en su camino. El amor. En cuestiones amorosas, apóyate en los consejos que te brindan tus seres queridos, recuerda que a veces es necesario tener en cuenta una opinión que no sea la propia. La economía. La conjunción de Luna y Júpiter indica síntomas de progreso y éxitos en las cuestiones materiales; los viajes por motivos laborales estarán muy bien aspectados, tendrás buenas posibilidades de hacer contacto con personas o empresas del exterior. Su salud. Concéntrate en alguna tarea manual, o actividad que te haga olvidar de las preocupaciones amorosas o familiares. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Virtudes de Leo: Calidez, buen humor, orgullo, alegría, creatividad, pasión y generosidad. El amor. Las alegrías que provienen del intercambio amoroso disuelven cualquier preocupación de la vida cotidiana: un excelente clima emocional para los hijos del Sol. La economía. Un inesperado y efectivo golpe de timón demostrará que la suerte no es tan

esquiva como has sentido últimamente: te acercas con tesón a tus metas reales. Su salud. Una dieta sana puede mantener tu salud en equilibrio. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; A Virgo le encantaría muchas veces tener mala memoria, le ahorraría muchos remordimientos, disgustos acumulados y decepciones...El amor. Posibles rivalidades en la pareja y un estado de ánimo que debe apaciguarse; no evites el diálogo porque puede favorecerle. La economía. Los caminos al éxito y los beneficios materiales están abiertos; otro aspecto que estará beneficiado será lo que tenga que ver con la comunicación, y el pensamiento, sentirás deseos de iniciar nuevos estudios o profundizar en temas de tu interés. Su salud. Los nervios podrían ocasionarte molestias estomacales. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra aprecia la compañía, da prioridad a sus relaciones, conversaciones interesantes y un amplio círculo socialEl amor. Te sentirás absorbente y posesivo y no te favorecerá en nada; olvídate de los celos; no permitas que alteren el romance que tan feliz te hace. La economía. En tus ocupaciones, apuéstalo todo a tus proyectos, tu costado más extrovertido podría darte la oportunidad de contactar con alguien muy influyente en tu ambiente. Su salud. Salud sin novedades. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Ingenioso e inteligente, Escorpio se sentirá mucho más a gusto con las personas de trato fácil y con buen sentido del humorEl amor. Si estás solo, contarás con los astros de tu lado para iniciar una nueva relación que resultará muy estimulante; la conquista y la seducción estarán muy favorecidas. La economía. Clima hostil en el ámbito laboral; trata de ser más puntilloso en el manejo de todo lo que esté referido a tu área de influencia, especialmente documentos y asuntos bancarios, para evitar retrocesos y perjuicios. Su salud. Canaliza tu energía con alguna actividad física. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Si quieres la verdad no le preguntes a un niño, pregúntale a SagitarioEl amor. Para los solos del signo, no será un buen momento para comenzar romances. La economía. Continúa una etapa de oportunidades que auguran un pronóstico alentador en tus ocupaciones: relájate en la confianza de que tus acciones te llevan a una mejora notable en tu economía. Su salud. Trata de manejar tu ansiedad. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio &#9809; se toma su tiempo para actuar pero luego es impaciente con los demás o con algunas situaciones.El amor. Un broche de oro para finalizar el mes: las iniciativas románticas serán sobresalientes, habrá armonía y seguridad tanto en matrimonios como en relaciones incipientes. La economía. También será importante mantener la serenidad para hallar la salida a retrasos o situaciones complicadas con respecto a la economía, controla tu ansiedad. Su salud. Insomnio. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis: a veces no sabes lo que estás haciendo pero el hecho de no saberlo no te impide no hacerlo. ¿Algo ilógico no? Así eres, asúmelo.El amor. No te aferres a lo complicado en las cuestiones del corazón; actuando con madurez y sentido común, las pequeñeces se desvanecerán (aún cuando no puedas estar de acuerdo en todo con tu pareja). La economía. Será conveniente demorar aquellas asociaciones monetarias o comerciales que provengan de personas poco conocidas. Su salud. Sin novedades de salud. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario siempre intentará mantener las cosas bajo control, y tendrá una perspectiva clara de lo que es y lo que no esEl amor. Sentimientos compartidos: la comunicación, la sensualidad y el romanticismo acompañan las avanzadas en el territorio de los afectos. La economía. Te inquietan los temas laborales que no puedes resolver como deseas: no te apresures ni mezcles situaciones y toma las decisiones con tranquilidad. Su salud. Cuidado con las corrientes de aire.

